

Kriens, 29. Januar 2023

**Stellungnahme der SVP Kriens zum Abstimmungsresultat vom 29.01.2023
betreffend «Reglementanpassung Billetsteuer»**

Trotz grossem Engagement der Vereine unterstützt eine knappe Mehrheit der Krienser Stimmbürger die Anpassung des Reglements und damit die Entscheide des Stadtrats sowie des Einwohnerrats. Die Abstimmungsdiskussion hat sich leider in den Medien v.a. zu einer Diskussion für oder gegen Vereine entwickelt. Dies widerspiegelt nicht die Absicht dieser Reglementanpassung. Ein Grossteil der über 100 Krienser Vereine organisieren keine Veranstaltungen mit Umsatz über 10'000 Franken. Es scheint nachvollziehbar, dass der Stimmbürger mit dem Entscheid die Möglichkeit sieht, Nutzniesser der teuren Krienser Infrastruktur – nämlich die Besucher von grossen Veranstaltungen – direkt einen fairen Beitrag leisten zu lassen. Es darf nicht immer alles auf den Steuerzahler abgewälzt werden. Insbesondere nach diesem knappen Abstimmungsergebnis muss der Stadtrat jetzt dafür sorgen, dass die Umsetzung mit Augenmass vorgenommen wird.

Für die SVP Fraktion des Einwohnerrats

Martin Zellweger